

Lumières célestes inexplicées

F00149

Tournus. — Dans la nuit de dimanche à lundi, vers minuit et demi, une vingtaine de couche-tard ont constaté des lueurs étranges dans le ciel. Cinq lumières au moins, vertes, oranges et argentées disposées en ellipse ont pu être ainsi observées depuis le bord de Saône, à Tournus, jusqu'à 2 h du matin.

Une patrouille de gendarmerie intriguée par l'attroupement, a constaté aussi le phénomène sans pouvoir y apporter une quelconque explication. La brigade avait reçu par ailleurs une vingtaine de coups de téléphone, signalant l'événement.

La nuit suivante, vers 3 h du matin, on pouvait distinguer de la R.N. 6 trois points lumineux, moins distincts cependant que la veille. D'intempestifs nuages ont limité le temps d'observation.